

# はるその 常北高校



# 第94回全国高校野球選手権茨城大会





7月16日(月)に水戸葵陵高校と対戦し、12対 0で敗退しましたが、常北高校野球部として出 場する最後の夏の大会を、15人の野球部員は最 後まであきらめずに素晴らしいプレーを見せて くれました。

また、3年生の小林哲也団長(常北中出身)率いる総勢22名による応援団が、おそろいの常北 Tシャツに身を包んだ全校生徒とともに見事な応援を披露し、野球部を盛り立てました。

### 40年にわたる支援に感謝



堂校長と握手する大竹会長(左)

#### 常北高校野球部後援会

昭和48年に県大会ベスト4になったことを契機に結成された「常北高校野球部後援会」。長年にわたり野球部を後援していただいています。大竹正雄会長をはじめとする会員の皆様に心から感謝申し上げます。

## オープンスクール

#### ≫ 7月25日~26日

7月25日~26日の2日間、オープンスクール(学校説明会)を開催しました。全体会では、来年度からの「水戸桜ノ牧高校常北校」について説明を行い、参加した中学生と引率の皆さんは真剣に耳を傾けていました。

その後、校内見学のあとに、それぞれが希望した12の体験講座に分かれ、 一足早く高校生活を体験しました。



全体会



「ペントミノ~正方形の不思議」



校内見学



「弓道体験」



「ボクシング入門」



「パイ作り」

## 就職ガイダンス 57月31日 4



3年生就職希望者を対象に外部講師による進路特別ガイダンスを実施しました。

・働くことの動機づけや就職面接での表現力の 強化など、生徒自身が自ら考え行動することで 「就職力」を高めるのがねらいで、受講した生徒 たちは面接練習を重ねるごとに真剣さが増し、 秋の就職試験までのラストスパートに磨きをか けていました。

## お知らせ 10月20日(土)

## 常北高等学校創立50周年記念式典を挙行します

記念式典記念祝賀会並びに同窓会

9:30~12:30:コミュニティセンター城里

:同窓会 14:00~16:00:常北高校体育館

# 祝!!

全国高校総体ボクシングフライ級

郡司成悠君

ベスト8!

2年連続出場を果たした郡司成悠君(2年常澄中出身)が、ボクシングフライ級で見事、 全国ベスト8に輝きました。

問合せ 常北高校(城里町春園1634)☎029−288−2028 HP http://www.johoku-h.ed.jp/